

Bayerische Berglauf-Meisterschaften, Anger, 30. Mai 2015 Marcel Pangerl Bayerischer Berglaufmeister

LG-Talent gewinnt Jugendtitel im Berchtesgadener Land



(KS.) Bei den diesjährigen Bayerischen Berglaufmeisterschaften, die im Rahmen des „31. Stoißer-Alm-Berglaufes“ in der oberbayerischen 4.400-Einwohner-Gemeinde Anger, Landkreis Berchtesgadener Land, ausgetragen wurden und bei denen über 180 Teilnehmer am Start waren, holte sich **Marcel Pangerl** von der Leichtathletik Gemeinschaft (LG) Passau mit seinem Sieg in der Männlichen Jugend U 20 seinen ersten Bayerischen Meistertitel.

Bei diesen von der Leichtathletik-Abteilung des Sportclubs Anger ausgerichteten Titelkämpfen hatten die Läuferinnen und Läufer auf einer Forststraße eine Sieben-Kilometer-Strecke mit einer Höhendifferenz von 620 m vom sog. Achner Lagerplatz bis zur Stoißer-Alm auf dem nördlichsten Eintausender der Deutschen Alpen, dem Teisenberg zu bewältigen.

Marcel Pangerl, 17jähriger Schüler am Gymnasium Untergriesbach, der heuer erstmals in der Männlichen Jugend U 20, der ehemaligen A-Jugend startet, lief von Beginn an ein äußerst couragiertes Rennen; versuchte sich an den Top 10 der Männer zu orientieren und erkämpfte sich nach 35:39 Minuten mit zwei Minuten Vorsprung auf den Zweitplatzierten Christoph Sturm (LG Neumarkt-Freystadt) und Christoph Schraml (DJK Weiden) die Bayerische Meisterschaft.

